



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

**PERSEPSI WAJIB PAJAK BADAN TERHADAP PENGGUNAAN SURAT
PEMBERITAHUAN ELEKTRONIK (e-SPT) (STUDI PADA KPP
PRATAMA TAMPAN PEKANBARU)**

Oleh :

RIDHO TRI ARIBOWO
NIM. 11173101556

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan bukti empiris pengaruh persepsi wajib pajak badan terhadap penggunaan surat pemberitahuan elektronik (E-SPT) pada KPP Pratama tampan Pekanbaru. Data penelitian merupakan data primer diperoleh melalui wawancara. Teknik pengambilan sampel menggunakan metode *simple random sampling* dengan jumlah sampel 30 orang aparatur wajib pajak badan dan analisis yang digunakan adalah analisis regresi data sederhana, dengan alat bantu aplikasi SPSS versi 21.0 *for windows*. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa variabel persepsi wajib pajak badan secara parsial berpengaruh terhadap penggunaan surat pemberitahuan elektronik (E-SPT) diperoleh bahwa $t_{hitung} 6,516 > t_{tabel} 2,048$ dan $sig. 0,000 < 0,05$. Dalam uji hipotesis secara simultan antara persepsi wajib pajak badan secara bersama-sama berpengaruh terhadap penggunaan surat pemberitahuan elektronik (E-SPT). Dari hasil penelitian ini juga diperoleh koefisien determinasi (R^2) dengan R square (R^2) sebesar 0,603 artinya adalah bahwa besarnya pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen adalah sebesar 60,3%. Sedangkan sisanya 39,7% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model regresi ini.

Kata Kunci: Persepsi Wajib Pajak Badan, Penggunaan Surat Pemberitahuan Elektronik (E-SPT)